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Immobile di Via Respighi, il PD ed i cittadini della Q4-Q5 sono preoccupati 
dalla superficialità del Sindaco e della maggioranza

Sulla caserma in Q5, il Sindaco e la maggioranza hanno collezionato un'altra brutta figura. 
L'ennesima occasione svanita, l'ennesimo errore sulla questione della sicurezza che si somma a tutte 
le gaffe accumulate negli ultimi anni.
Zaccheo  e  la  maggioranza  dimostrano  giorno  dopo  giorno  di  non  conoscere  affatto  le  procedure 
amministrative, non si spiegano diversamente i clamorosi errori commessi per l'acquisizione della ex 
SVAr ed oggi la storia si ripete per l'immobile di via Respighi per il quale qualche giorno fa il Sindaco si 
era impegnato davanti al Prefetto a destinarlo per la caserma dei carabinieri.
Sul  tema della  sicurezza l'Amministrazione comunale presta un'attenzione maniacale ai  dettagli  ad 
esempio la presentazione di progetti fantasma e le inaugurazioni, ma non si preoccupa dei problemi 
reali che consistono nella verifica delle procedure amministrative per l'acquisizione degli immobili.
Dispiace vedere che nel caso dell'immobile di Via Respighi il Sindaco non abbia esitato ad a trascinare 
l'Arma dei  Carabinieri  nel  grottesca visita  all'immobile  avvenuta  a ridosso delle  precedenti  elezioni 
amministrative.
Zaccheo dovrebbe sapere che la sicurezza è un tema serio sul quale non è accettabile alcun tipo di 
speculazione elettorale, in questa direzione ci preme ricordare che l'Arma dei Carabinieri, come le forze 
di Polizia, dovrebbe essere tenuta fuori da tali processi politici, evitando una impropria esposizione che 
rischia di indebolire la stessa lotta contro la criminalità. 
Purtroppo dobbiamo notare che il Comune, alla luce delle ristrettezze di Bilancio, difficilmente potrà 
trovare le somme per partecipare all'asta. 
Per l'ennesima volta sono i quartieri Q4 Q5 a pagare sulla loro pelle la demagogia di Zaccheo e della 
maggioranza. Dopo il fallimento del sistema video sorveglianza inutilizzabile, dopo la presa in giro del 
distaccamento dei vigili urbani che in Q4 svolgono soltanto compiti di “ufficio”, ora si profila un altro 
fallimento.
A questo punto si rende necessaria una rapide inversione di tendenza che deve vedere una risposta 
decisa  contro  la  demagogia  dell'Amministrazione,  pertanto  sarebbe  auspicabile  una  rapida 
convocazione del consiglio Circoscrizionale per dibattere sul tema della sicurezza. 
Allo stesso tempo verrà chiesto al gruppo consiliare del PD ed al Coordinamento Comunale del PD di 
assumere un'iniziativa politico istituzionale per la legalità e la sicurezza dei cittadini della Q4 Q5 e di 
tutta la città,  mediante la presentazione di una proposta di finanziamento del  “pacchetto sicurezza” 
all'interno dell'assestamento di bilancio che verrà discusso nei prossimi giorni.

        Stefano Ficorella
Consigliere Circoscrizionale Latina Ovest 


